

























- b. Pendidikan dan pengajaran pada madrasah diniyah bertujuan untuk memberikan tambahan pengetahuan agama kepada pelajar-pelajar yang merasa kurang menerima pelajaran agama di sekolah-sekolah umum.
- c. Madrasah diniyah ada tiga tingkatan, yakni: Madrasah Diniyah Awwaliyah, Madrasah Diniyah Wustho, dan Madrasah Diniyah Ulya.

Madrasah Diniyah Awwaliyah atau Ula di Pondok Pesantren Darussalam didirikan oleh KH. M. Zainal Washad pada tahun 1982 M. Madrasah Diniyah Awwaliyah atau Ula yaitu sistem pendidikan agama Islam tingkat dasar, yang rata-rata santrinya masih duduk di bangku Madrasah Ibtidaiyah (MI) mulai dari kelas empat (4) sampai kelas enam (6). Pada tingkatan ini, materi yang banyak ditekankan adalah masalah aqidah dan akhlak, serta ditekankan pembelajaran pada bahasa Arab, ilmu *balaghah*, ilmu tajwid (tata cara membaca Alquran), ilmu fiqh (*al-Mabādī al-Fiqh*), dan ditambah dengan pelajaran ilmu nahwu (*Matan al-āJurūmīyah*), sharaf (*al-Amthilah al-Tasrīfīyah*), kitab tauhid (*‘Aqīdah al-‘Awām*) dan lain-lain. Santri laki-laki dan perempuan Madrasah Diniyah Awwaliyah atau Ula menjadi satu kelas, sehingga untuk tingkatan ini hanya terdiri dari tiga kelas. Proses belajar mengajar di Madrasah Diniyah Awwaliyah atau Ula dilaksanakan pada sore hari atau setelah sholat Asar, sekitar jam 15.00-04.30 WIB.

Selanjutnya bagi santri yang sudah menyelesaikan pendidikannya di Madrasah Diniyah Awwaliyah atau Ula, dianjurkan untuk melanjutkan ke





di Kedung Megarih pada tahun 2004, yang dikhususkan bagi anak-anak yang masih berumur kurang lebih 3 tahun ke atas, yang sedang belajar mengenal huruf hijaiyah dan agama Islam.

Bukan hanya mendirikan lembaga pendidikan yang berbasis agama Islam, KH. M. Zainal Washad juga membuka program Paket A, Paket B, dan Paket C yang disediakan bagi santri Pondok Pesantren Darussalam atau warga Kedung Megarih dan sekitarnya yang putus sekolah, program ini dikelola oleh para ustadz atau guru Pondok Pesantren Darussalam.

Dengan didirikannya lembaga pendidikan agama Islam di Pondok Pesantren Darussalam, KH. M. Zainal Washad membawa dampak yang baik bagi santri dan masyarakat Kedung Megarih. Hal ini merupakan KH. M. Zainal Washad memiliki kemampuan yang luar biasa dalam mengelola dan melakukan pengawasan di pondok pesantren, sehingga dapat menjalankan perannya sebagai pemimpin dan pengasuh Pondok Pesantren Darussalam.